

Delegación isleña de karate entra en combate

Escrito por Guillermo Dickens Pérez

Viernes, 01 de Marzo de 2013 05:56 - Última actualización Viernes, 01 de Marzo de 2013 08:30



Diez y siete integrantes forman parte de la selección isleña de Karate Do que estará participando en una serie de contiendas en la capital de la República. Los isleños medirán fuerzas en la modalidad de Kumite (combate), enfrentando a deportistas de alto rendimiento de Bogotá, Boyacá, Cundinamarca y los países de Ecuador y Chile.

El traslado se debe al apoyo brindado por el Gobierno Departamental a través de la Unidad de Deportes. Con este respaldo se da inicio al proceso de preparación a nuestros deportistas con miras a los XX Juegos Deportivos Nacionales 2015, con sede Tolima y Quibdó.

Los jóvenes deportistas cuentan con la preparación del maestro Ernerl Wright y el preparador físico José Almeida, los cuales dan fe del gran potencial que tiene cada uno de los muchachos en la modalidad de Kumite. Las competencias se realizarán del 1 al 4 de marzo.